
В райкоме КПСС, райисполкоме 
и райкоме профсоюза работников 
сельского хозяйства и заготовок

Знамя не меняет адрес

СОФИЯ. - (ТАСС). В демонстрацию 
нерушимой дружбы между Болгари
ей и Советским Союзом, БКП и 

' КПСС, болгарским и советским наро
дами вылилась сегодня встреча на 
Софийском аэродроме Генерального 
секретаря Центрального Комитета 
Коммунистической партии Советского 
Союза Леонида Ильича Брежнева, 
прибывшего в Болгарию с дружес
ким визитом по приглашению ЦК 
БКП.

Встретить товарища Л. И. Брежне
ва на аэродром прибыли Первый 
секретарь ЦК БКП, Председатель 
Государственного совета НРБ Т. Жив. 
ков, Председатель Совета Министров 
НРБ С. Тодоров, члены Политбюро 
ЦК БКП, члены правительства НРБ, 
другие партийные и государственные 
руководители Народной Республики 
Болгарии. Среди встречающих — 
посол СССР в НРБ В. Н. Базовский, 
посол НРБ в СССР Д Жулев.

Овацией встречают собравшиеся 
появление Л. И. Брежнева на трапе 
самолета. Т. Живков, С. Тодоров,

Встреча, 
в Софии 
другие болгарские товарищи тепло 
обнимают Леонида Ильича,

Исполняются \ государственные 
гимны НРБ и СССР. Гремят залпы 
артиллерийского салюта. Товарищи 
Л. И. Брежнев и Т. Живков обхо
дят строй почетного караула. Пионе
ры преподносят Генеральному сек
ретарю ЦК КПСС и сопровождаю
щим его лицам цветы.

Четко печатая шаг, проходят пе
ред советским гостем воины почет
ного караула.

Кортеж машин с Генеральным 
секретарем ПК КПСС. Первым сек
ретарем ЦК БКП, другими Болгар*- 
скими руководителями отправляется 
в центр города.

По пути следования с аэро дрогла 
товарища Л. И. Брежнева горячо 
приветствуют сотни тысяч жителей 
Софии.

Дружеский визит
Пф’ТГОЯ 18 сентября из Москвы в Софию по приглаше-иХ-ОЬиД нию Центрального Комитета Болгарской комму-Ф1РАРИП1А нистической партии с дружеским визитом в На. lUDnllllLlA родную Республику Болгарию отбыл Генераль-Л. И. БРЕЖНЕВА ный секретарь ЦК КПСС товарищ. Л. И. Бреж-

С 21 ПО 23 
СЕНТЯБРЯ 
ОБЪЯВЛЕН 
УДАРНИК

ПО УБОРКЕ 
УРОЖАЯ. 
ВСЕ НА

УДАРНИК!

Бюро райкома КПСС, 
райисполком и райком 
профсоюза работников 
сельского хозяйства и 
заготовок, обсудив ито
ги социалистического 
соревнования животно, 
водов за увеличение

производства и прода
жи продукции за ав
густ, постановили:

оставить переходя
щее Красное знамя 
райкома КПСС, рай
исполкома и райкома 
профсоюза работников

сельского хозяйства и 
заготовок в колхозе 
«Красная звезда».

Этим же решением 
многим передовым 
коллективам присуж
дены красные вымпе. 
лы.

В полную 
силу

Девятнадцатого сен
тября в сводке о ходе 
уборки сахарной свек
лы в колхозе «Казь. 
минский» сообщалось: 
убрано >410 гектаров 
корней. Средняя днев
ная выработка по кол
хозу составляет 21,6 
гектара.

На Богословский 
свеклопункт и Эркен- 
Шаха-рский сахарный 
завод сдано 11 тысяч 
центнеров первоклас
сного сырья.

Коллектив пятой 
бригады убрал свёклу 
со 120 гектаров. Это 60 
процентов всей убороч. 
ной .площади. На 
уборке занято 40 авто
машин, 19 комбайнов, 
на ручной доочистке 
ежедневно работают 
около 400 человек.

А. САГАЙДАК, 
главный агроном 

колхоза «Казьмин- 
ский».

Решением бюро РК КПСС, райисполкома и рай
кома профсоюза вельского хозяйства и заготовок 
за высокие показатели в социалистическом сорев
новании по'производству и продаже продукции 
животноводства за август 1973 года на Доску 
почета в газете «Звезда Прикубанья» занесены: 

коллектив молочнотоварной фермы № 3 кол
хоза имени Октябрьской революции (заведую
щий А. К. Кущенко), получивший от каждой 
коровы по 306 килограммов молока;

коллектив молочнотоварной фермы колхоза 
«Заветы Ильича» (заведующий А. 6. Дикарев), 
получивший от каждой коровы по 295 килограм
мов -молока;

коллектив птичниц госплемптицеэавода «Ку. 
бань» (старшая птичница В. И. Кирина), полу
чивший от каждой курицы-несушки по 17,4 яйца;

коллектив птицетоварной фермы колхоза име
ни Октябрьской революции (заведующий Ф. А. 
Смолев), получивший от каждой курицы-несуш. 
ки по 16,9 яйца;

А. Ф. Сержпинская — доярка совхоза «Вос
ход», надоившая от коровы по 447 килограммов 
молока;

Т. И. Бабичева — доярка совхоза «Восход», 
надоившая от коровы по 423 килограмма молока;

Ю. Г. Котова — доярка совхоза «Восход», на
доившая от коровы по 416 килограммов молока;

М. П. Ткаченко — доярка колхоза «Заветы 
Ильича», надоившая от коровы по 351 килограм
му молока;

О. Ф. Дробилко — доярка колхоза «Заветы 
Ильича», надоившая от коровы по 337 килограм
мов молока;

Т. В. Букреева — телятница совхоза «Восход», 
получившая среднесуточный привес на одну го
лову 1136 граммов;

И. П, Еременко — ‘скотник совхоза «Восход», 
получивший среднесуточный привес на одну го
лову 736 граммов;

М. А. Куприенко — телятница колхоза имени 
Ленина, получившая среднесуточный привес на 
одну голову 670 граммов; ч

О. А; Полуянова — телятница колхоза имени 
Ленина, получившая среднесуточный привес на 
одну ‘голову 637 граммов;

В. Д. Безлепко — телятница колхоза имени 
Ленина, получившая среднесуточный привес на 
одну голову 660 граммов;

П. Е. Зеленская — птичница госплемптицеза- 
вода «Кубань», получившая от курицы по 18,6 
яйца;

М. И. Зубкова — птичница госплемптицезаво- 
да «Кубань», получившая от курицы-несушки по 
16.5 яйца;

Р. М. Куличенко — птичница колхоза имени 
Октябрьской революции, получившая от кури
цы-несушки по 15,6 яйца.

Поток 
корней

Водитель Кочубеев
ской автотранспортной 
конторы крайпотребсо- 
юза Николай Какулин 
образцово трудится на 
уборке свеклы. За 
день с поля на свек. 
лопункт он делает по 
8—9 рейсов, доставляя 
на автомобиле «ГАЗ- 
51» более 20 тонн 
сладких корней.

Н. СЕРГЕЕВ,

ИЗВЕЩЕНИЕ
24 сентября в зале заседаний райкома КПСС 

состоится семинар пропагандистов партийного, 
комсомольского просвещения и экономического 
образования.

Качало в 10 часов. '

Вручение товарищу Л. И. Брежневу 
высокой награды

СОФИЯ, (ТАСС). Се
годня в торжественной 
обстановке состоялось 
вручение Генерально
му секретарю ЦК 
КПСС товарищу Л. И. 
Брежневу Золотой 
Звезды Героя Народ
ной Республики Бол
гарии и ордена Геор
гия Димитрова. Зва
ния Героя Народной 
Республики Болгарии 
Л. И. Брежнев удо
стоен за исключитель
ные заслуги в деле 
развития, укрепления 
и углубления болгаро
советской дружбы и 
строительства социа
лизма в Народной Рес, 
публике Болгарии, ак
тивное участие в' раз
громе гитлеровского 
фашизма и освобожде

нии народов, личный 
вклад в разработку и 
осуществление ленин
ской Уенеральной "ли
нии Коммунистической 
партии Советского Со
юза в строительстве 
коммунизма и мирной 
политики Советского 
Государства, за неус
танную деятельность 
во имя сплочения со- 
циалистичёского со
дружества, рядов меж
дународного коммуни
стического . и рабочего 
движения и нацио
нально - освободитель
ной борьбы, за упроче
ние всеобщего мира, 
сотрудничества и 
дружбы между наро
дами, за торжество 
идей марксизма-лени
низма.

На торжественной 
церемонии присутст
вовали Первый секре
тарь ЦК БКП, Пред
седатель Государствен
ного совета НРБ тоза. 
рищ Т. Живков, член 
Политбюро ЦК БКП, 
Председатель Совета 
Министров НРБ С. То
доров, другие партий
ные и государственные 
деятели Болгарии, со
провождающие Л. И. 
Брежнева лица.

При вручении высо
кой награды Л. И. 
Брежневу выступил Т. 
Живков.

С ответной речью 
выступил Тепло встре
ченный присутствую
щими Генеральный 
секретарь ЦК КПСС 
Л. И. Брежнев.

Беседа
Л. И. Брежнева 
с Т. Живковым

СОФИЯ. (ТАСС). Б 
Центральном Комитете 
Болгарской коммунис
тической партии сегод
ня состоялась сердеч
ная, дружеская беседа' 
Генерального секрета

ря ЦК КПСС товари
ща Л. И. Брежнева с 
Первым секретарем 
Центрального Комите
та БКП, Председате
лем Государственного 
совета НРБ товари
щем Т. Живковым,

0 Одно из сел Варненского округа носит имя 
Суворова. Именно здесь около 200 лет назад вели
кий русский полководец с численно меньшими си
лами наголову разбил большую турецкую армию. 
А двадцать лет назад здесь был создан кооператив 
имени Мичурина. Сейчас это большое, хорошо раз
витое хозяйство.

НА СНИМКЕ: административное здание трудо. 
вого кооперативно-земледельческого хозяйства 
(ТКЗХ) имени Мичурина в селе Суворове,

0 Народная Республика Болгария активно уча
ствует в международной специализации и коопе
рировании между братскими социалистическими 

.странами в соответствии с комплексной програм
мой СЭВ.

НА СНИМКЕ: сеялки, выпущенные заводом «Бу
дущность» в Чирпане, предназначенные для СССР 
и Кубы.

' Централфото — ТАСС.



НАСТУПИЛА пора 
проведения отчет
но-выборных соб

раний в низовых пар
тийных организациях. 
Она знаменует собой 
определенный рубеж, 
по достижении кото
рого коммунисты счи
тают необходимым 
взвесить и оценить 
все то, что уже сдела
но их парторганиза
цией и каждым в от
дельности, и наметить 
то, что предстоит сде
лать.

Отчеты и выборы 
имеют особое значение 
в жизни парторгани
зации. В период их 
проведения! нужно са
мым тщательным об
разом проанализиро
вать положение дел на 
всех участках произ
водственной, общест
венной жизни, учесть 
все плюсы и минусы, 
глубоко вникнуть в те 
проблемы и задачи, 
которые придется ре
шать в предстоящем 
периоде.

Необходимо, чтобы 
методы и формы орга
низаторской и полити
ческой работы пар
тийных организаций, 
их руководство хозяй
ственным и культур
ным строительством 
как можно полнее от
вечали духу нашего 
времени, тем большим 
задачам, которые сто
ят перед партией и 
народом.

Истекшие два с по
ловиной года пятилет
ки прошли под знаком 
борьбы за выполнение 
решений XXIV съезда 
КПСС. Партийные ор
ганизации, все комму
нисты приложили не
мало сил к тому, что
бы добиться новых ус
пехов в создании ма
териально-техн и ч е с- 
кой базы коммунизма, 
совершенствовании со
циалистических обще
ственных отношений, 
воспитании человека 
коммунисти ч е с к о г о

завтра.
В решении XXIV 

съезда партии первич
ным парторганизаци
ям отведено особое ме
сто. Задача дальней
шего укрепления пар
тии постоянно требует 
повышения боеспособ
ности первичных пар
торганизаций, дейст
вующих там, • где идет 
непосредственный про
цесс строительстве *и  
созидания.

Отчетно-выбо р н о е 
собрание — это не 
только проверка бое
способности партийной 
организации, но и ка
ждого коммуниста, 
проверка того, как 
члены партии показы
вают пример в реше
нии актуальных задач 
коммунисти ч е с к о г о 
строительства.

В этом году отчетно- 
выборные партсобра-. 
ния имеют ряд особен

Большие задачи 

коммунистов

ностей. Во-первых, они 
будут проходить во 
всех звеньях выборных 
партийных органов 
района. Во-вторых, от
четы и выборы прово
дятся в период обмена 
партийных документов 
—этого важного орга
низационного и поли
тического мероприя
тия. Обмен партийных 
документов способст
вует сплочению каж
дой парторганизации, 
является смотром сил, 
строгой и взыскатель
ной проверкой того, 
как каждый коммунист 
участвует в осущест
влении решений XXIV 
съезда КПСС.

Совершенно ясно, 
что отчеты и выборы 
в партийных организа
циях должны сопро
вождаться оживлени
ем всей организацион
но-партийной и пар- 
тийно-политич е с к о й 
работы, повышением

организаторской роли 
коммунистов в выпол
нении принятых кол
лективами предприя
тий социалистических 
обязательств, в улуч
шении количественных 
и качественных Пока
зателей в труде-

Самое главное вни
мание отчетно-выбор
ных собраний необхо
димо сосредоточить на 
подведении итогов по 
выполнению планов 
девятой пятилетки, 
дать четкий экономи
ческий анализ сделан
ному и наметить кон
кретные задачи на бу
дущее.

Подготовку и прове
дение отчетных соб
раний нужно вести 
так, чтобы ни один 
коммунист не остался 
в стороне. Секретари 
партийных ‘ организа
ций обязаны обеспе
чить максимальное 

участие коммунистов 
в работе собраний. 
Огйэтт показывает, что: 
причиной низкой ак
тивности членов пар
тии на отчетных соб
раниях является то, 
что не все они име
ют поручения, или по
ручения не соответст
вуют их наклоннос
тям, способностям. 
Имеют, место случаи, 
когда к мнению рядо
вых коммунистов не 
прислушиваются, не
своевременно на них 
реагируют. Все это 
партийные вожаки 
должны учесть в про
цессе подготовки соб
рания.

Пока еще нередко 
доклады носят некон
кретный характер. 
Они сухи и изобилу
ют общими фразами. 
Уже сейчас необходи
мо создать комиссии 
по подготовке докла
да и проекта поста

новления.
Должное место в 

докладе нужно отвес
ти вопросам повыше
ния эффективности 
производства, произ
водительности труда, 
режима экономии, по
вышения трудовой и 
политической актив
ности всех членов кол
лектива-

Важнейшим звеном 
деятельности партий
ных организаций бы
ла и остается работа 
по расстановке и вос
питанию кадров. Под
бор и проверку испол
нения В. И. Ленин 
считал сердцевиной 
всей партийной рабо
ты-

Анализируя резуль
таты работы, следует 
обратить взимание на 
то. как парторганиза
ция способствует раз
витию инициативы 
работников, как борет
ся с нарушителями 
партийной и государ
ственной дисциплины.

На предстоящих от
четно-выборных собра
ниях надлежащим об
разом нужно обсудить 
итоги . деятельности 
комиссий, созданных 
в порядке осуществле
ния первичными парт
организациями права 
контроля деятельности 
администрации. Надо 
признать, что не везде 
их работе уделяется 
должное внимание.

Ответственный мо
мент в работе отчетно
-выборных собраний — 
это формирование ру
ководящих партийных 
органов- К этому ну
жно подойти со всей 
серьезностью. Ведь от' 
того, кто- возглавит 
парторганизацию, во 
многом зависит и ус
пех ее работы.

Отчеты и выборы во 
всех звеньях общест
венных организаций — 
общепартийное дело, 
поэтому должны стать 
залогом повышения 
активности коммунис
тов, усилия их влия
ния на решение хо
зяйственных и полити
ческих задач.

В. СЕРДЮКОВ, 
заведующий оргот

делом РК КПСС-

[Хроника
На состоявшемся не

давно заседании Ко
чубеевского исполкома 
сельского Совета был 
рассмотрен ряд вопро
сов.

О выполнении пос
тановления ЦК КПСС 
и Совета . Министров 
СССР о заготовке кор
мов на пятом произ
водственном участке 
колхоза имени Октя
брьской революции 
рассказал заведующий 
участком В. Пивень. 
Он отметил, что кол

„БЛОКНОТ АГИТАТОРА" № 26
Вышел из печати очередной, двадг^ать шестой 

номер «Блокнота агитатора», издаваемого отделом 
пропаганды и агитации f крайкома КПСС. Он от
крывается передовой статьей «Настойчиво овладе
вать экономическими знаниями».

В разделе «Соревнованию — размах и действен
ность» секретарь партийной организации завода 
автокранов заместитель главного металлурга В. Чу- 
миков выступает со статьей «Поведи вперед то
варища».

Под рубрикой «Практика и методика политичес
кой агитации» помещена статья агитатора управ
ляющего производственным участком № 3 совхоза 
«Ростовановский» Курского района И. Дегтярева 
«С конкретными примерами».

Для агитаторов и политинформаторов опублико
вана методическая разработка для проведения бе
сед по итогам Крымской встречи руководителей 
коммунистических и рабочих партий социалисти
ческих стран-

В помощь слушателям школ и кружков экономи
ческого образования работников сельского хо
зяйства помещен материал заведующего кафед
рой экономики и анализа сельскохозяйственных 
предприятий Ставропольского сельхозинститута 
Т. Поляковой «Производительность труда в кол
хозах и совхозах».

Дню машиностроителя посв'ящена беседа ин
структора крайкома КПСС В. Сулимкина- Она 
напечатана под рубрикой «Наш календарь».

С. ТАЛЕРОВ.

Волгоградская область*  Исполком 
Рокотинского сельского Совета Калачаев. 
ского района совместно с партийной 
и профсоюзной организациями колхоза 
«Волго-Дон» за последние годы немало 
сделали для улучшения бытового об
служивания населения. Беряславский 
Дом быта, находящийся на территории 
сельсовета и считающийся одним из 
лучших в районе, оказывает сельским 
жителям более 20 видов услуг.

На снимке: Ёеряславский Дом быта. 
Фото Н- Суровцева, (Фотохро

ника ТАСС).

хозники образцово под
готовились к зййеэке, 
для крупного рогато
го скота создана на
дежная кормовая база-

О ходе ремонта дет
ских учреждений рас
сказали заведующие 
детскими учреждения
ми.

Исполком утвердил 
сельские смотровые 
комиссии по проведе
нию осмотра техничес
кого состояния жилых 
домов на территории 
сельского Совета, при
нял план работы 
сельского Совета и 
исполкома на четвер
тый квартал 1973 года,

В исполкоме райсовета
За последнее время в колхозах 

района участились случаи самоволь
ного ухода колхозников в другие 
организации и предприятия- Только 
в 1972 — 1973 годах в другие органи
зации района выбыло 16 человек, а 
за пределы района —52- Причем, 
все выбывшие колхозники ушли без 
согласия правления, без наличия 
соответствующих справок, тем са
мым грубо нарушив существующее 
положение «Об упорядочении от
ходничества колхозников на сезон

ные работы».
Из колхоза имени Октябрьской 

революции в другие организации 
района незаконно ушли 7 колхозни
ков, имени Балахонова —3, «Казь
минский»—2. Этому способствовали 
руководства Кочубеевского завода 
производственных предприятий, 
ПМК-281. объединения «Сельхозтех
ника», СМУ-3 и других предприя
тий.

Обсудив вопрос «Об упорядочении 
отходничества колхозников на сезон
ные работы», исполком райсовета 
депутатов трудящихся решил уста
новить, что колхозы, совхозы и

межколхозные организации, руко
водствуясь действующим законода
тельством и примерным уставом 
колхоза, могут заключить с колхоз- 
никами-отхбдчиками договоры на 
проведение строительных, дорожных 
и других работ только при наличии 
документа, подтверждающего сог
ласие правления колхоза на выезд 
колхозника для работы в другие 
'хозяйства.

Этим же решением запрещено ру
ководителям принимать на 
постоянную и сезонную работу., кол
хозников без справок об отпуске их 
правлениями колхозов.

АВОД антибиотиков, располо- 
женный в районе птицефабрики 
колхоза имени Октябрьской ре

волюции, существует с 1967 года. Вы
пускаемая им продукция —биомицин, 
террамицин и кармарин—поставляет- 
ся во все хозяйства района. Столь 
широкое распространение антибиоти
ки получили благодаря своим высо
ким лечебным и профилактическим 
свойствам- Применяются они при за
болеваниях крупного рогатого скота, 
свиней, овец, лошадей, кроликов, 
птицы, пчел, прудовых рыб, приоб
ретают большое значение как сти
мулятор роста.

Применение нативных (жидких) 
антибиотиков в свиноводстве при вы
ращивании молодняка сокращает от
ход в 2—3 раза, повышает привесы 
на 20 процентов по сравнению с 
контрольными-

^Примером экономической эффек
тивности использования нативных 
антибиотиков может служить опыт, 
проводимый на свинотоварной фер
ме колхоза «Казьминский». Из де
вяти откормочных групп семь полу
чили террамицин. Результат не за
ставил себя ждать- Во всех семи

группах по сравнению с двумя ос
тальными были получены суточные 
привесы на 60 граммов больше-

За счет получения сверхплано
вой продукции Прибыль для хо
зяйства составила 630 рублей. За
метно увеличилась сохранность по
головья-

На предприятии трудится хоро
ший рабочий коллектив. Добросове
стно и четко выполняют свои обя-

Проблемы завода антибиотиков

Одна из них — недостаточно высо
кий уровень организации труда. Ус
ложняют проведение технологичес
ких операций и влияют на произво
дительность труда устаревшее обо
рудование в цехе, ограниченная 
площадь лаборатории- В результа
те завод работает не на полную 
мощность. При мощности 700 
он выпускает лишь 500 тонн анти
биотиков-

работе завода вызывают отключения, 
электроэнергии. Это неизбежно вно
сит резкое отклонение от нормально
го режима ферментации антибиоти
ков, тонны продукции могут обра
титься в брак-

Как ни странно, на заводе за 
шесть лет не установлена линия 
телефонной связи, хотя директор за
вода Ф. Сидоров неоднократно об
ращался к начальнику районного, 
цеха связи И. Лизину, которому, 
видимо, недосуг уделить внимание 
его настоятельным просьбам.

По плану организационно-техни
ческих мероприятий намечено рас
ширение производства. В девятой 
пятилетке должны вступить в строй 
ферментеры для вторичного распло
да гриба, налажена система для 
производства пропионо-ацидофиль
ной культуры, способствующей на
коплению в организме животных 
витамина В-12, намечено строитель
ство дрожжевального цеха.

Для успешного осуществления 
намеченных планов необходимо 
дать глубокий анализ недостаткам, 
решить широкий круг проблем-
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занности аппаратчики Л. Дмитриен
ко, Р. Ливкова, М- Корчагина, О. 
Метониева, Н. Азарова, Л. Голубни- 
чая, лаборант М- Плотникова. Бла
годаря их усилиям производствен
ный план решающего года девятой 
пятилетки выполняется успешно. 
За восемь месяцев произведено 289 
тонн антибиотиков при задании 250- 

Однако в производственной дея
тельности завода антибиотиков 
имеются свои нерешенные проблемы.

Серь езную озабоченность вызыва
ет строительство складских помеще
ний и гаража, хотя еще два года 
назад ремонтно-строительному уча
стку краевого управления «Ставро- 
польремстрой» был дан заказ и пере
числены деньги на строительство.

Неприглядно выглядит заводской 
двор. После дождей здесь образу
ются лужи, грязь заносится в поме
щения, что идет вразрез с санитар
ными правилами. Частые перебои в
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На рисовые чеки 
совхоза «Восход» при
шли комбайны — на
чалась уборка урожая. 
Первыми начали об
молот риса комбайне
ры третьего отделения 
Иван Федорович Ут
кин. Олег Николаевич 
Дубков и другие, С 
каждого гектара ме« 
ханизаторы намолачи
вают около 35 центне
ров зерна при плане 
31.

НА СНИМКЕ: убор
ка риса на чеках вто
рого отделения.

Фото П. Брязгуна,
По труду 

и почет

НЕ СТОЯТЬ НА МЕСТЕ
Для хлеборобов ны

нешний год был не
обычным. Дождливое 
лето внесло свои кор
рективы в планы мно
гих агрономов, зани
мающихся производст
венным испытанием 
новых сортов пшени
цы. Все чаще разда-- 
ются голоса по поводу 
того, что не оправдали 
себя «мироновская- 
юбилейная . «Кавказ».

На мой взгляд, такие 
выводы делать еще 
рано.

В этом году труже
ники колхоза «Крас
ная звезда» собрали 
по 37,7 центнера пше
ницы на круг с каждо
го гектара. Должен 
сказать, мы не в оби
де и на новые сорта. 
Служба агронома — 
дело творческое. По
этому мы- не имеем

права довольствовать
ся тем, что устоялось 
за многолетия. Только 
настойчивый поиск 
может дать то, что мы 
хотим от земли и но
вых сортов.
С 20 сентября мы нач

нем сев озимых. Тща
тельно разработана 

' структура посевных 
площадей. В озимом 
клине основное место 
займет «безостая-1», до

17 процентов площади 
отводится под сорт 
«Кавказ». По совету 
кубанских специалис
тов, Мы завезли семе
на пшеницы сорта 
«краснодарская.39». На 
полях соседних хо
зяйств она заняла по
стоянную прописку. 
Кроме того, поставим 
на испытание сорт 
пшеницы «Русалка» 
болгарской селекции.

В этом году порадо
вал урожаем и ячмень. 
Мы высевали три 
сорта: «Поиск», давший

По итогам Всесоюзного соревнования животново
дов в совхозе «Родина» лучшей чабанской брига- 
ддй признан коллектив, возглавляемый И. А. Ми
хайленко. В третьем, решающем году пятилетки 
бригада обязалась настричь с каждой овцематки 
по 4 килограмма шерсти. А когда собрала «урожай», 
то вышло на 0,5 килограмма больше. К отбивке 
чабаны вырастили по 128 ягнят на сотню овцема
ток. Сейчас идет подготовка к зимовке. У кошары 
сложены в скирды сено, солома, заложен силос*  
Недавно И. А. Михайленко занесен на экран Почета 
Пятигорской телестудии,

Л. АНОСОВ, 
зоотехник-селекционер *

по ' 32 центнера, 
«Старт» — по 36,8 и 
«Завет» — по 42,7 цен
тнера с гектара.

Семена этих сортов 
мы ‘ запасли, будем 
продолжать начатый 
эксперимент, и, разу- ( 
меется, достойное мес
то в севообороте зай
мет наиболее высоко
урожайный сорт.

Большое внимание 
уделяем подкормкам 
озимых. Стало твер
дым правилом: озимые 
сеять перекрёстным 
способом с одновре

менным внесением 
гранулированных ту
ков из расчета один 
центнер на гектар. 
Осенью и весной, в на
чале вегетации, вно- 
рим азотные удобре
ния.

Хорошо отлаженная, 
техника, высококонди- 

«ционные семена и бое
вой настрой людей со
ставят прочную осно
ву будущему урожаю.

М. БЕЛОУСОВ, 
главный агроном 
колхоза «Красная 
звезда».
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ПРОСТОИ, 
ПРОСТОИ...
С ПОЛЕВОГО стана первого про

изводственного участка колхоза 
имени Октябрьской революции 

последним выезжал переоборудован
ный под свеклопогрузчик комбайн 
«СК-4». Его повел Юрий Шмонов 
вслед за автомобилями, свекловичны
ми комбайнами, ушедшими на план
тации свеклы. Было 9 часов 10 ми
нут. Все время, до момента выхода 
техники ' в поле, механизаторы ис
пользовали для ее подготовки к ра
боте. На это ушло около полутора ча 
сов.

Поле. Первый комбайн заработал в 
9.15. В кузов автомашины упали пер
вые корни, Вслед за «СКД-2» зара
ботали свеклоуборочные комбайны в 
звеньях С. Панпуриной и Е, Долго» 
половойлЖенщины приступили к до
очистке свеклы вручную. Бурты свек
лы растянулись цепочками выко
панным делянкам звеньев. Женщи
ны говорили, что это вчера еще вы
копали. В бригаде свекла занимает 
более двухсот гектаров, а выкопано 
очень мало. Десятая часть. А рабо
тать комбайны начали еще неделю 
назад.

В поле на вывозку сахарной свек
лы направили восемь автомашин. 
Шесть из них с прицепами. Шоферов 
командировали на уборку сахарной 
свекЛы в наш район трудящиеся го
рода Лермонтова.

...Утром в диспетчерской шоферы 
договорились с председателем кол
хоза, что их обеспечат работой. И не 
как-нибудь, а по-настоящему. Мне 
было интересно знать, как сдержит 
свое слово руководитель колхоза и 
те, кто обеспечит такую работу. С 
этой целью я и приехал на первый 
производственный участок.

В 9.15 заработали два погрузчика. 
А через пятнадцать минут «полетел» 
шкив на свеклопогрузчике Василия 
Кравченко.

— Капитально сломался, — мрачно 
заметил один из шоферов. А потом, 
обращаясь ко мне, сказал:

— В прошлом году я вывез 1,5 ты
сячи тонн свеклы. Это почти весь 
урожай одной бригады. Вот что зна
чит, когда нет простоев и техника 
работает безотказно.

Механик умчался за шкивом на

Рабочая минута рабочею человека
полевой стан. Стали два свеклоубо
рочных комбайна. В чем причина 
остановки? Плохо копает машина. 
Приходится регулировать.

10.05. Из-под погрузчика отошла 
первая машина с грузом. Водитель 
гэсмотрел на часы:

— Пятьдесят минут. Как тебе это 
нравится?

Итак, на погрузку ушло пятьдесят 
минут. А через 10 минут Юрий Шмо
нов закончил погрузку автомобиля, 
стоявшего под свеклопогрузчикогл 
п. Кравченко. /

11.00. В. Кравченко устранил по- 
помку. Кээелосъ бы, дела пойдут 
быстрее. ТОпий ШмРнрв старался 
Он ппг^^птлил погрузку шестой ма
шины. Но поломался транспортер. На 
чэлась его пепеборкэ Стоит свекло. 
уборочный комбайн. Прошло сорои 
минут, а поломка не устранена. 
Тракторист и комбайнер сняли тран
спортерную ленту.

— Нужна электросварка, л аварий
ной машины нет. Надо -ехать на по
левой стан, — порешили механизато
ры.

В 11 45 тракторист поташия сломав
шийся комбайн на полевой стан 
Плены свекловодческого звена Е. 
Долгополовой лоошшшли последние 
центнеры сахарной свеклы. И часа 
чепез три, по существу, остались без 
работы.

В поле приехали бпигадир В. И. 
Pv-тогттло и председатель колхоза 
И, А. Шереметьев. Поинтересовались, 
как идут дела, и. увидев, что проста
ивает техника, уехали, не приняв 
никакого решения. Вероятно, поло, 
жились на механика производствен
ного учостка.

12.35. Э^хонНена погрузка седьмой 
машины. Звеньевая выписала н^^лад. 
шло. Автомобиль ушел на Эркён- 
Шахарский сахэ.пнътй завод. О^епел** 
у погрузчика рассосалась. Осталась 
последняя машина.

— Вот так работа. Пплстоял четы
ре часа, и пи одного пейса.

Я понимал состояние водителя. В 
аго ^словах Гоо?*гь и п^зочапование. 
Организация труда на убопке урожая 
не бггешет в колхозе,

В; 13 часов последняя машина бы
ла загружена. Водитель вывел ав
томобиль на доРогу. А навстречу воз1 
впитались машины с завода.

Чем оппавдять просто** рвтотпя1Т- 
спопта. свекловичных комбайнов? На 
этот вопрос никто не смог дать ответ.

Н. БЛОХИН, 
наш корр.

В третьем, решаю
щем году пятилетки 
работники молочного 
животноводства совхоз 
за «Меж ду реченек ий» 
работают гораздо ху
же* чем в предыдущие 
годы. Об этом красно
речиво говорят данные 
по производству и про
даже продукций госу
дарству. Народнохо
зяйственный план де
вяти месяцев по реа
лизации молока жи
вотноводами выполнен 
на 78 процентов. По 
сравнению с тем же 
периодом прошлого го
да государству недо. 
л“тто тонн молока.

Что же произошло 
в молочном животно
водстве? Может быть, 
люди разучились ра
ботать. или на Фермах 
не хватает кормов9 
Этого сказать нельзя. 
Дело в том, что зоовет- 
специалисты зайусти. 
ли племенную работу, 
в результате чего боль
шое количество корон 
осталось яловыми. В 
июле дойное стало 
первой фермы было 
переведено на вторую. 
А на это место поста
вили 215 первотелок, 
вскоре начались пасте- 
лы. Доярки довольны 
новым пополнением. 
Суточные напой пре
вышают 10 килограм
мов от коровы. Но 
коллектив фермы оза
бочен будущим лойно.

го стада. Приближает
ся самый ответствен
ный период в живот
новодстве — зима. Но 
стоит побывать на 
ферме, поговорить с 
животноводами, и соз
дается впечатление, 
что ел здесь не ждут.

На Ферме два кор
пуса. В одном разме
шается дойное стало, 
в другом — молодняк. 
Вот как здесь готовят
ся к зиме. Побелка 
стен произведена лишь 
в одном Kopnvce. за
менены кое-какие ле
тали в автопоилках, 
вот, пожалуй, и вне, 
что , сделали ремонтни
ки.

Удивляет и другое. 
В совхозе большой 
штат инженршяо-тех- 
нических работников. 
Неоднократно 'обтзаща. 
лись животноводы к 
нмм с просьбой как-то 
обл^гггить Трук И что 
же? Их мольбы оста
лись. как говорят, гла
сом ВОГГИЮТЦИХ в пус
тыне. На Ферме толь
ко автопоилки, это и 
вся механизация. Все 
остальное выполняет
ся вручную. Не дохо
дят руки у инженер
но-технических Работ
ников до Фермы.

Если дойное стадо 
размещается в теплом 
корпусе, то молодняку 
придется нелегко пе
реносить зимнюю сту
жу. Корпус, как гово

рится. дышит на ла
дан. Крыша провисла, 
стены держатся на 
подпорках, к ремонту 
его еще не приступа
ли.

Серьезную тревогу 
вызывает положение с 
кормами. У фермы 
единственная скирда 
овсяного сена, недавно 
здесь закончилась за
готовка силоса. Соло
му и другие корма к 
Ферме еше не подвез
ли. Заведующий фер
мой обращался к ру. 
ково.пителям совхоза 
по поводу заготовки 
кормов на зиму, ему 
обещали ускорить их 
доставку, но дальше 
посул дело не сдвину
лось с места.

Ничего не делается 
здесь и пп эффектив
ному использованию 
кормов. Сено, солому, 
как и прежде, здесь 
намерены скармливать 
животным в целом ви
де*.

Сейчас, когда перво
телки лают хорошие 
удои, специалисты хо
зяйства довольны. Но 
при существующих по
рядках на Ферме труд
но рассчитывать на 
дальнейший успех, вы
сокую продуктивность. 
Зима не терпит нера
дивых. Она, как стро
гий пезизоп, спросит 
сполна с тех, кто ее 
не ждал.

М. ПЕТРОВ.

А ЗДЕСЬ ЗИМУ НЕ ЖДУТ

•ПРОВЕРЯЕМ ГОТОВНОСТЬ ФЕРМ К ЗИМОВКЕ
ЕДИНСТВО ЗАМЫСЛОВ И ДЕЛ
Ц ЕРЕЗ несколько

• дней мы вступим 
в последний квартал 
решающего года девя
той пятилетки. Задачи 
этого периода ■ сложны 
и ответственны. Сей
час самое благоприят
ное время наращивать 
производство яиц, по
вышать продуктив
ность кур-несушек, 
правильно формиро
вать маточное стадо, 
готовить птичники к 
предстоящей зимовке.

Мы завезли молод
няк для воспроизвод
ства стада. Поступило 
восемь тысяч курочек 
и петушков. Сейчас 
проходит линька кур. 
Конечно, в такой пе
риод яйценоскость сни
зил ась.^ И мы немного 
отстали от плана про
дажи яиц государству. 
За восемь месяцев 
реализовано 470 тысяч

яиц. До конца года 
мы должны поставить 
государству еще 130 
тысяч яиц. Необходи
мо заметить, что по 
сравнению с прошлым 
годом у нас гораздо 
лучше обстоят дела с 
выполнением плана. В 
прошлом году мы про- 
далй государству 520 
тысяч яиц. А в нынеш
нем такое количество 
яиц сдано на прием
ные пункты 10 сентяб
ря. Рост есть. Он стал 
возможен благодаря 
тому, что птица хоро
шо перезимовала, в 
достатке было кормов.

Рацион осенью стал 
несколько хуже. Мы 
не имеем своего цеха, 
где мбгли бы приго
тавливать комбикорма 

, со всеми микродобав
ками. Всю эту работу 
приходится выполнять 
вручную. Мы прора

щиваем зерно, делаем 
дрожжи. И на таком 
рационе кормления 
сумели получить по 
ПО яиц от курицы-не
сушки за восемь ме
сяцев. А годовое обя
зательство 145. Дума.- 
ем, что справимся.

Коллектив птичниц 
у нас небольшой. Все
го три человека, но 
они справляются со 
своими обязанностя
ми. За молодняком 
ухаживает Нина 
Григорьевна Яковлева, 
А Екатерина Павлов
на Скрипченко и Вера 
Антоновна Евтушенко 
— за маточным стадом. 
На днях мы завершим 
подготовку помещения 
к зимовке в ней пти
цы.

О. УСАЧЕВА, 
заведующая птцпе- 
фермой совхоза «Бе- 
ломечетский».

Звезда Прикубанья 3 cig.



В Чехословакии

Новый троллейбус
ЧССР. Жители двадцати пяти совет

ских городов ездят в удобных и быст
рых троллейбусах, построенных рука
ми мастеров завода «Шкода» в западно, 
чешском городе Остров. Только в ны
нешнем году Советский Союз получит 
400 современных троллейбусов.

НА СНИМКЕ: заводские испытания 
проходит троллейбус «Т-14», который бо
лее быстроходен, комфортабелен и эко
номичен, чем его предшественники.

Фото ЧТК — ТАСС.

На 14 конгрессе Все
мирного почтового 
союза в 1957 г. было 
принято решение ре
комендовать странам- 
членам Союза прове
дение недели, в кото
рую входит день соз
дания Всемирного поч
тового союза (9 ок
тября 1874 г.), как «Не
дели письма». Она 
должна способствовать 
развитию почтового 
обмена и служить 
делу мира.

Идея проведения 
«Недели письма» была 
одобрена Организаци
ей Объединенных На
ций, и в настоящее 
время проводится во 
многих странах мира. 
В нашей стране это 
мероприятие стало 
своеобразным смотром 
работы почтовой свя
зи, главной задачей 
которого является 
улучшение обслужива
ния населения, народ
ного хозяйства сред
ствами связи.

В этом году «Неде
ля письма» проводит
ся с 8-го по 14-е ок

тября 1973 года. Тру
женики почтовой свя
зи района успешно 
выполняют свои обя
зательства, добиваются 
высоких показателей в 
работе. Ежедневно для 
отправки и доставки 
адресатам обрабатыва
ется 13 тысяч пись
менной корреспонден
ции, доставляется 30 
тысяч экземпляров га
зет.

Все мероприятия, ко
торые будут проводить
ся в отделениях связи 
нашего района во вре
мя «Недели письма», 
должны быть направ
лены на максимальное 
приближение услуг 
почтовой связи к на
селению, на правиль-

Совещание актива
В век бурного раз

вития технического 
прогресса особое зна
чение приобретает бе
режное отношение к 
земле, зеленым насаж
дениям всех природ
ных богатств.

Именно об этом шел 
разговор на недавнем 
совещании актива об
щества охраны приро
ды. Говорили, что в 
нашем районе еще не

мало*  случаев загряз
нения водоемов, унич. 
тожения растительного 
мира.

В Постановлении ЦК 
КПСС и Совета Мини
стров СССР «О мерах 
по дальнейшему улуч
шению охраны при
роды и использования 
природных ресурсов» 
указывается * о необхо
димости ' вести более 
активную работу в

этом направлении.
Для того, чтобы по

мощь природе была 
конкретной, создан 
внештатный отдел. 
Специалисты сельско
го хозяйства, актив
ные производственни
ки на этом совещании 
прослушали доклады 
«Природа и человек» 
(докладчик т. Поля- 
шенко), «Охрана при
роды в современных 
условиях» (докладчик 
т. Жендобаев), «Про
паганда знаний по ох
ране природы» (док-

ладчик т. Щелкина).
Были намечены мар

шруты рейда по про
верке выполнения 
колхозами, совхозами, 
предприятиями закона 
об охране природы.

С. КУРГАНСКИЙ, 
член районного сове
та вооп.

ное адресование поч
товых отправлений, 
их упаковку и своев
ременную транспорти. 
ровку.

Для этого . будут 
практиковаться дни 
открытых дверей.

Т. БУРДУКЕВИЧ, 
зам. начальника узла 
связи.

Наши консультации Отвечает юристГАЗЕТЫ И ЖУРНАЛЫ-В КАЖДЫЙ ДОМ
ПОЛИТИЧЕСКИЙ
ЕЖЕНЕДЕЛЬНИК

Летом 1943 года, в 
разгар тяжелой битвы 
против фашизма, вы
шел в свет первый но
мер журнала «Война и 
рабочий класс». После 
окончания войны он 
стал называться «Но
вое время».

Сегодня «Новое вре
мя» хорошо знают в 
Советском Союзе и 
далеко за его рубежа
ми. К нему обращают
ся все те, кого интере
суют вопросы внеш
ней политики Совет
ского Союза и других 
государств, междуна
родного коммунистиче
ского и рабочего дви
жения. Им широко 
пользуются советские 
лекторы, пропагандис
ты. Интересную ин
формацию находят в 
нем и те, кто хотел 
бы узнать «подногот
ную» международных 
событий.

Задумываясь об оче
редном номере журна
ла, редакционная кол
легия «Нового време
ни» стремится сделать 
его как можно более 
актуальным и интерес
ным. Главная же за
дача состоит в том, 
чтобы еженедельный 
журнал сочетал в сво
их материалах прису
щую газетам опера
тивность и отличающее 
«толстые» журналы 
стремление к обобще
нию, анализу.

Журнал делится на 
две половины. Первая 
содержит информа
цию, корреспонденции 
из районов наиболее 
острых событий,, статьи 
и комментарии по ак
туальным - вопросам, 
стоящие в центре 
внимания мира имен
но в эту неделю. На
чинается этот раздел— 
называется он «Собы
тия, отклики» — со

« Страницы редактора». 
в которой анализиру
ется та или иная клю
чевая проблема, зада
ющая тон в каждый 
данный момент. Мно
гих читателей интере
суют материалы, пуб
ликуемые в рубрике 
«События недели». 
Здесь обычно помеща
ются 8—10 коротких 
сообщений и один-два 
фотоснимка, рассказы
вающих о главных со
бытиях минувших се
ми дней. В журнале 
введена рубрика «Из 
потока информаций», 
само название которой 
говорит о ее характе
ре. В рубрике «Люди 
и события» рассказы
вается о политических 
и общественных дея
телях зарубежных 
стран, оказывающихся 
в фокусе международ
ного внимания.

Вторую половину
журнала занимают
аналитические статьи, 
обзоры, очерки, фелье
тоны по политическим 
и идеологическим 
проблемам. Читатель 
найдет здесь и рубри
ки «Наука, техника,

человечество», «Искус
ство и политика». На 
самой последней стра
нице неизменно появ
ляется «Постскриптум» 
— подборка коротких, 
острых, порою смеш
ных заметок, по-свое
му показывающих под
линное лицо капита
листического мира. На 
третьей и четвертой 
полосах обложки жур
нала систематически 
помещаются справки 
о зарубежных странах. 
В журнале публику
ются тексты важней
ших политических

•документов КПСС и 
Советского правитель
ства, международных 
договоров и соглаше
ний, документов меж
дународных общест
венных организаций.

Журнал «Новое вре
мя» выходит на семи 
языках —- русском, ан
глийском, француз
ском, немецком, • ис
панском, польском и 
чешском. Его читают 
более чем в ста стра
нах мира. Постоянные 
читатели «Нового вре
мени» всегда в курсе 
международных собы
тий, происходящих в 
мире.

В редакцию обратился тов. Власов 
с просьбой дать консультацию о по
рядке возмещения ущерба семье по
гибшего по вине шофера. Что нужно 
сделать для рассмотрения этого дела?

Отвечает на этот вопрос заведую
щий юридической консультацией Я. 
Коган:

«Необходимо от организации по ме
сту работы кормильца получить 
справку о его заработке за послед
ние 12 месяцев до несчастного слу
чая.

От сельского Совета — справку о 
составе семьи, возрасте несовершен. 
нолетних детей, находившихся на 
иждивении кормильца. От органов 
собеса — справку о размере назна
ченного пособия. Необходимы также 
копия свидетельства о рождении де
тей, копия приговора в отношении 
шофера, признанного виновным за 
совершенную аварию.

С этими документами нужно обра
титься к юристу для составления 
искового, заявления в суд к ответчи
ку — владельцу автомашины».

Соревнуются юные пожарники
В городе Невинно

мысске закончился
третий краевой съезд 
членов юношеской
добровольной пожар
ной дружины нашего 
края. Смотр — это за
ключительный этап 
соревнований. Начал
ся он раньше, во вре
мя проведения рейдов 
«01», «Школа», «Ново
годняя елка» и другие.

В ходе выполнения 
операций юные пожар
ные нашего края об
следовали 4866
квартир, распространи
ли 20510 брошюр, пла
катов и листовок на 
противопожарную те
матику, выпустили 450 
газет «Сигнал», уча
ствовали в городских 
и районных соревнова

ниях по пожарно-при
кладному виду спорта, 
в военно-спортивной 
игре «Зарница».

Участие ребят в рей
де «01» поднимает ин
терес к пожарно-про- 
филактической работе, 
расширяет знания мер 
пожарной безопаснос
ти, усиливает ответсг- 
венность ребят за со
хранность социалисти
ческой собственности.

Рейд явился также 
пропагандой мер по 
пожарной безопаснос
ти. За успехи в про
ведении операций Все
российского рейда «01» 
лучших результатов 
среди школ нашего 
района добилась Кочу

беевская средняя шко
ла № 2, которая наг
раждена Кочубеевским 
ВДПО кубком, а отли
чившиеся в соревно
вании члены ЮДПД — 
Н. Дедов, С. Гонча
ренко, А. Абрамов — 
ценными подарками.

К сожалению, не 
все школы выставили 
команды. Это говорит 
о том, что в школах 
района еще не прида
ют должного значения 
работе с юными по
жарниками.

М. ЦЕРКОВНИКОВА, 
инструктор Кочубеев
ского ВДПО.

Редактор 
Г. БАЛМАКОВ.

При железнодорожном клубе 
станции Невинномысская 
ПРОВОДИТСЯ НАБОР 

на платные 6-месячные курсы сек
ретарей-машинисток и делопроизвод
ства. Сбор 1 ноября в 10 часов утра и 
в 18 часов.

Начало занятий 2 ноября 1973 года.
3—3

Кочубеевской районной 
машино-счетной станции 
СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ 

старший бухгалтер на правах глав
ного бухгалтера. Оклад 100 . рублей, 
плюс прогрессивка.

Обращаться: ул. Гагарина, 100, на 
территории завода «АСО».

3—1

ТОВАРИЩИ!
Собирайте лекарственные растения, дикорас

тущие плоды и сдавайте заготовительным пунк
там заготконторы Кочубеевского райпо по ценам: .

в свежем 
виде за

1 кг. в 
руб.

в сухом 
виде за
1 кг. в 

руб.

Срок 
прие
ма

Кукурузное рыльце 
(волос)

т
0-38 2-00 до I.X.73

Водяной перец (трава) 0-04 0-30 до 1.Х.73
Подорожник (лист) 0-12 1-00 до I.X.73
Девясил (корень) 0-13 0-60 до 1.1.74
Боярышник (плоды) 0-16 0-80 до 1.1.74
Шиповник (плоды)' 0-26 1-00 до 1.1.74

Лучшим сдатчикам будет организована встреч
ная продажа крышек СКО-83.

За всеми справками о правилах сбора, сушки 
и цене обращаться в заготконтору Кочубеевского 
райпо.

2—2

Кочубеевскому деревообрабатываю
щему комбинату на постоянную ра
боту

ТРЕБУЮТСЯ:
столяры, плотники, слесари, слеса

ри-сантехники, газоэлектросварщики. 
рабочие лесопильного цеха.

За справками обращаться в отдел 
кадров ДОКа. Телефон 1-67.

10—10

Кочубеевскому СМУ-3 треста № 1 
«ККС» на постоянную работу 

ТРЕБУЮТСЯ 
каменщики, плотники, подсобные 

рабочие. Оплата труда сдельно-преми
альная.

Обращаться по адресу: с. Кочубеев
ское. СМУ-3, отдел кадров. Телефон 
1-16 или 5-29.

Коллектив редакции «Звезда 
Прикубанья» выражает глубокое 
соболезнование бухгалтеру редак
ции Евдокии Ивановне Домницкой 
по поводу смерти ее матери

ПИСЬМЕННОЙ 
Анны Ивановны.

4—1

Коллектив Кочубеевского 1499 ПДУ 
выражает глубокое соболезно
вание шоферу Николаю Николаеви
чу Аксеничу по поводу смерти его 
матери

АКСЕНИЧ 
 Евдокии Павловны.

НАШ АДРЕС: с. Кочубеевское, Ставропольского края, улица Октябрьской революции, № 47 Телефоны — редактора 3-69, зам. редактора — 6-38,
Отдела сельского хозяйства — 4-09, ответ, секретаря и корректора—3-79, отдела писем — 2-44, бухгалтерии — 4-86, радиовещания — 5-95, типографии — 5-4$.
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